

## Schüleraustausch

**Möhringen.** Schüler der Anne-Frank-Schule waren zum Schüleraustausch in Brünn, nach Prag die zweitgrößte Stadt Tschechiens. Die Partnerschaft zwischen der Anne-Frank-Schule und der Antoninska Skola in Brünn ist eine Erfolgsgeschichte. Bei den Besuchen stehen das Kennenlernen der Kultur, der Sprache und der Lebenswelt im Vordergrund, und natürlich neue Freunde finden und Tschechien erleben. „Beide Schulen bieten immer ein tolles Programm an“, so Lehrer Athansios Panos. Das gemeinsame Arbeiten an einem Thema und ein Abschlussabend mit Reflexion runden den Besuch jeweils ab. red

